



Pièces	5 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	83804211
Prix	820 000 €

Versailles

Appartement à vendre (78000)

Barnes versailles vous propose, au sein du quartier en plein développement des chantiers / états-généraux, ce bel appartement de caractère de près de 100 m² (99.20 m² carrez) situé au 1er étage d'un bel immeuble de caractère de 1772 à l'élégante façade XVIII. Emplacement parfait à 5 minutes à pied de la gare des chantiers (ligne paris-montparnasse, rer C, paris saint-lazare), des commerces de la rue des états généraux et des écoles (de la maternelle au lycée). Également à 12 minutes à pied du marché notre-dame et des halles couvertes de versailles. Ce bien lumineux et traversant se découvre à ...

Barnes versailles is listing this beautiful 100m² (1,076 sq ft) apartment with character (99.20m² or 1,066 sq ft under the carrez law). It is located on the 1st floor of a beautiful building with character dating from 1772 with an elegant 18th century facade, in the booming chantiers / états-généraux district. Prime location a 5-minute walk from chantiers station (paris-montparnasse line, rer C, paris saint-lazare), the shops on rue des états généraux and the schools (from nursery to high school). 12-minute walk from notre-dame market and the covered markets of versailles. This bright ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

